

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Handwerk

Kühltechnik über Generationen hinweg

Klaus Kronlechner, Gebrüder Tertsche KG

Klaus Kronlechner führt einen seit Generationen erfolgreichen Familienbetrieb in Klagenfurt. "Cool bleiben, dann läuft´s" - unter diesem Motto sorgen wir für die fachgerechte Kühlung von Lebensmitteln, eine angenehme Kühle am Arbeitsplatz oder in der Ordination in Klagenfurt. Immer öfter besteht der Wunsch, die Kühle auch in den privaten vier Wänden zu genießen. Selbstverständlich bieten wir unsere Servicearbeiten für alle Kühl- und Gefrieranlagen sowie alle gängigen Klimaanlage angeboten. Unser Familienunternehmen beschäftigt durchschnittlich acht Mitarbeiter und ist als zertifizierter Fachbetrieb seit mehr als 70 Jahren im Dienst der Kältetechnik für unsere Kunden unterwegs. Unser Betrieb wird erfolgreich in der dritten und vierten Generation geführt, und Kunden in ganz Kärnten Vertrauen auf unsere langjährig tätigen, erfahrenen Profis. Dafür wurden wir 2018 mit dem Kärntner Landeswappen ausgezeichnet und erhielten auch das Recht, das Stadtwappen von Klagenfurt zu tragen. Uns ist der Facharbeiternachwuchs sehr wichtig. Mehr als 25 Lehrlinge kamen bereits in den Genuss, eine hochwertige und professionelle Ausbildung bei uns zu erhalten. Dafür wurde dem Lehrbetrieb im Jahr 2000 eine Ehrenurkunde des Landeshauptmannes verliehen. Unserem

Geschäftsführer KommR. Klaus P. Kronlechner ist es auch durch das Engagement in der Sparte Gewerbe und Handwerk in der Wirtschaftskammer Kärnten ein besonderes Anliegen, dass die Leistungen der kleinen und mittleren Unternehmen in der Öffentlichkeit bekannt gemacht werden. www.tertsche.at Fotocredits:

"Peter Just"

Online seit 13.12.2019 (Aktualisiert: 21.03.2023)